

La Madrileña

GRAN CASA DE VIAJEROS
LAURIA, 4, PRINCIPAL



Julia Pinaza

Valencia ²⁰ de Junio de 1909.

Mr. D. Carlos Faust
Barua.

Amigo D. Carlos: Recibi
su grata del 18 y siento lo que me comunica res-
pecto del tubo para Xemí, creía era buen nego-
cio para Vds. y con esa intención lo hice.

Supongo habrá recibido mi carta desde Alcira,
muy más cordial enhorabuena por la venta del
H. H. Forno y supongo no le quedara ya mu-
quio en almacén.

Verdaderamente tiene U. razón al decirme que
me olvidé de poner el número, pero tal vez no será
para mucho tiempo por lo que vera al dorso de esta,
pues según la contestación, se la cargarán, a pesar de
que sea echadome solamente irrificante culpa.

¡Pensarán que le he mandado a V. la tarifa que
me dicen remitieron!

Tengo en trato 2 calefacciones que valen cada
una (—) 1.400 pts., con montaje y material puesto en
esta y en perspectiva muy cuantas más. Esta San
cho ahora en esto trabaja poco.

Con muchos saludos para D. Guillermo y V., se despide
con buenos amigos

J. Pinaza

D. Jose Monari, encargue todavía a este
Cuidado con las cartas más /

Dirigiéndole a R.

Lo expongo de manuscrito.

De Pds.

Muy pres. mío. Me extraña su-
mamente la desconfianza que mean conmigo
al dudar en los dos primeros párrafos, de si
puedo haber recibido su carta 1.295 y la tanja
precios de tubo y calderas. ; si las hubiesen remití-
do, de seguro que las habría recibido; pero la
negligencia de esa dependencia es tan marcada
que hasta con el copiador á la vista, confundes
la carta 1.295 con la 1.282 (cuya copia vuelvo á
adjuntarles puesto que tengo la original,) con la
1.299 que es la que le reclamado. Y si esto
sucede así, no meno extraño será que se haya
olvidado de incluir la nota que suponen he-
recibido y que ahora remiten, como tampoco
es extraño que en vez de remitirme la carta
1.282 la hayan remitido á Schlabz segín
pueden ver yo que la adjunto; y la de
aquel Dr. la recibiera yo. No hay nadie
infalible y por lo mismo todo estamo ex-
puestos a sufrir alguna equivocación.

Me sorprende y es muy particular querer
suponer que en esa todo se hace bien y que los que
cometemos errores o fallas, somos los que nos halla-
mos fuera, faltos de hacerle ver personalmente,
á quien fuere, que el error ha sido cometido
por su parte. Me complacería en hacerles pre-
sentar que cuando la culpa es mia, la admito;
pero nunca comentare que se me atribuyan fal-
tas cometidas por otro, mí mucho menos,
puede dudarse por este concepto de lo que